

Le Quotidien du Pharmacien
Presse bihebdomadaire professionnels santé – 16/03/2019
Santé

Le Quotidien
du pharmacien

Passez les bornes

La toute première borne à ordonnance a été installée dans la pharmacie Provence Dauphiné, à Saulce-sur-Rhône, dans la Drôme.



Les patients peuvent y insérer leur carte Vitale, scanner leur ordonnance et même définir un créneau horaire pour venir rechercher leurs médicaments plus tard. Une bonne façon de gérer les flux dans les officines à forte fréquentation.